

BALONMANO

Las impecables Lobas, líderes en solitario de Oro

El conjunto azul doblega con solvencia, de principio a fin, al Ikasa Boadilla y suma cinco triunfos seguidos, el mejor inicio del club en la segunda categoría

Lobas Oviedo
Ikasa Boadilla

Lobas Global Atac Oviedo: Aida Fernández, Jimena Merino (1), Carmen García Calvo (4), Marta da Silva (2), Celia Rojo (5), Lisa Chiagozie (7), Camila Méndez (3) –siete inicial–, Sofía Gull, Paloma Calvo (2), Teresa Rodríguez (3), Blanca Sánchez, Paula Molano (1), Raquel Álvarez y Lucía Méndez.

Ikasa Boadilla: Asmaa Belguenani, Cati Benedetti (2), Lucía Martín (2), Lucía Arcos, Felicidad Bermudo (3), Arantxa Molina (6), Laura de la Iglesia (1) –siete inicial–, Silvia Leiras (5), Irache Llana, Sara Fidalgo, Noelia Cardador (1), Fátima Koudia, Alicia Huertas, Carmen Robles y Neus Carrasquilla (2).

Marcador cada cinco minutos: 3-1, 6-4, 10-6, 12-7, 14-9, 16-11 (descanso); 17-13, 19-14, 20-16, 23-17, 26-19 y 28-22.

Árbitros: Tomás Luis García Álvarez y Cristian da Silva Barbadés (castellanoleoneses). Excluyeron a los locales Teresa Rodríguez y Paula Molano, y a la visitante Laura de la Iglesia.

Florida Arena: Unos 350 espectadores.

N. L.

Oviedo

No hay nadie que pueda con el Lobas Oviedo. El conjunto asturiano sumó su quinto triunfo seguido del inicio liguero y se sitúa como líder en solitario de la División de Honor Oro, la segunda categoría femenina del balonmano español. Es además el me-



Carmen García-Calvo, Sofía Gull y Lisa Chiagozie frenan a la visitante Silvia Leiras, ayer, en el Florida Arena.

jor comienzo de las Lobas en Oro, superior incluso al de la campaña del ascenso, la 22-23, cuando la primera derrota se produjo en la quinta jornada.

La superioridad del Lobas Oviedo contra el Ikasa Boadilla fue total, de principio a fin, y eso que las madrileñas se presentaban en el Florida Arena con el mismo balance que las azules, cuatro victorias en otras tantas jornadas.

El 4-1 de salida que firmaron las Lobas, en su segundo partido sin Manolo Díaz en el banquillo, recuperándose de un problema de salud, ya dejó las cosas claras. Aida Fernández se multiplicaba en la portería y los contraataques locales eran moneda frecuente. Tres goles de la capitana Celia Rojo y un penalti transformado por Lisa Chiagozie, a la poste máxima realizadora del partido, ponían la máxima ventaja de la primera parte, cinco goles, que se mantuvo al descanso (16-11).

El equipo azul juega el miércoles ante el Aula Valladolid en la Copa de la Reina

El Lobas Oviedo tuvo un momento dubitativo en el inicio del segundo tiempo, pero lo superó, y también la táctica de las siete jugadoras de campo del Ikasa, ya que consiguió cuatro goles a portería vacía. Sin oportunidad para saborear la situación liguera, el miércoles llega la primera eliminatoria de la Copa de la Reina contra el Aula Valladolid, a partir único en el Florida Arena (19 horas). ■

El Grupo se deja un punto en la pista del colista Camargo

Triunfos de Royal Premium, Auto-Center Principado y Horizonte Atlética en Primera

El Grupo Covadonga perdió una buena oportunidad para dar continuidad a su buen inicio de temporada en la pista del colista de Primera Nacional, el Camargo, donde se registró un empate entre cántabros y gijoneses (35-35). El equipo grupalista supo palpar un mal inicio, en el que el Camargo se escapó en el marcador, y llegó al descanso solamente dos goles por abajo (18-16). La reacción de los asturianos en la segunda parte fue inmediata, y de hecho entraron en los últimos cinco minutos con ventaja, pero al final cedieron un punto en una pista en la que era factible sumar los dos. Por parte del Grupo destacó la labor realizadora de Diego Fernández, que marcó 10 goles. El resto de marcadores de la categoría sonrieron a los equipos asturianos. Así, el Royal Premium respiró a costa del Astillero, al que venció por diez goles de ventaja (31-21). El conjunto gijónés mandó desde un inicio y se retiró a los vestuarios, tras los primeros treinta minutos, con tres goles de renta (13-10). La segun-



Una acción de un partido del Grupo Covadonga en el Braulio García.

da parte fue plácida para los intereses del Royal Premium, que tuvo su máximo goleador en Hugo Suárez, con 10 tantos. Mucho más apretada resultó la victoria del Auto-Center Principado Vetusta ante el Maravillas (29-28). El equipo ovicense tuvo que reponerse a una primera mitad de dominio visitante, que se prolongó hasta el intermedio (14-15). El Maravillas intentó repetir en la segunda parte, pero una gran recta final del Vetusta resultó providencial, además de los 11 goles de Saúl de Miguel. También igualados fueron los treinta primeros minutos entre el Horizonte Atlética y el Pinto (19-17 al descanso), aunque los avilesinos metieron una marcha más en la segunda parte. César Sánchez, con 12 goles, lideró el triunfo de la Atlética (38-35).